

大河原ロータリー

クラブ会報

例会日：毎週木曜日 12時30分
 例会場：和洋亭 ぶざん
 柴田郡大河原町字新南25-18
 TEL 0224-51-1113

会長：村上 則夫
 副会長：樽見 正仁
 幹事：佐藤 能文
 副幹事：丸山 勝利
 広報・ICO
 委員長：津田 政行
 副委員長：岩間 範男
 委員：岡崎 隆・佐藤克美・高橋大志



2017～2018年度
 国際ロータリーのテーマ

ロータリー：
 変化をもたらす

ROTARY:
 MAKING A
 DIFFERENCE

2017-18年度 RI会長 イアン H.S. ライズリー

国際ロータリー第2520地区

2017-2018年度ガバナー 藤崎三郎助

事務所：〒989-1224 大河原町金ヶ瀬字町17 TEL0224-51-1400 FAX0224-51-1188 info@rotary-ogawara.com

2018年3月15日(木)第2454回例会

会長あいさつ

会長 村上 則夫



皆さんこんにちは、本日も例会にご出席頂きましてありがとうございます。そして、甘糟仁会員お待ちいたしておりました、ご出席頂きましてありがとうございます。

先ずは今週の天気ですが、今週になって20度ぐらいの日が3日程続いておりまして、桜の開花も少し早くなるのではないのかなと云う事で、家の会社の前の桜を見ていると若干気持ちですが少し膨らみが出てきたのかなと思います、山家正信会員に桜の剪定をして頂いて綺麗になりまして有難う御座いました。そして暖かくなると花粉症と云うので大変な時期になってきます、武藤茂ガバナー補佐は大丈夫ですか？花粉症は、毎年大変ですよね、薬を早めに飲んで頂いて対策を講じて頂ければと思います、そしていよいよ50周年記念式典まで10日を切りました、今週来週と式典成功に向けて全員協議会を開催して参りますので会員の皆様はどうぞご出席宜しくお願い致します。

しくお願い致します。

今週の日曜日3月11日、東日本大震災から7年と云う事で私も復興支援と云う活動で仙台ピット長町にライブハウスがありますが、皆さんご存知かと思いますが私と同じぐらいのプリンセスプリンセス、今は岸谷香さんがお声掛けして、一青窈・中川翔子(しょこたん)・リトルグリモンスター(リトグリ)・高嶋ちさ子(バイオリニスト)この方たちが参加をして復興支援コンサートを行ったと云う事で、司会には木佐彩子(石井一久さんの奥さん)が司会をしていまして、岸谷さんと高嶋さんと木佐さんがとても仲良しで、結構夜ご飯を食べたりする中だと云う事で行っておりました。この仙台ピットがなぜ作られたのかと云うと東日本大震災が起こって復興支援を継続的に行って行きたいと云う事で、仙台ピットの他にも豊洲ピット・いわきピット・釜石ピットと云う4箇所のライブハウス会場がございまして各地で復興支援活動をしているという事で、このプリンセスプリンセスの岸谷香さんもコンサートをして、毎年コンサートの一部を東北のいろんな分野へ、去年は看護師を目指す学校に対して、その方たちの受験の一部にしてほしいと云う事で1千万円ぐらいの結構な支援をして頂いたという事で、入場料は6,800円ドリンク代が一人500円合わせて7千300円ぐらいですが、私も若干復興のお手伝いが出来たのかなと思っております。

本日は50周年記念式典の全員協議会という事でございますので、私の話はこのぐらいしまして挨拶を終わりにしたいと思います、有難う御座いました。



皆さんこんにちは、ご報告申し上げます。3月22日木曜日太陽電池時計の設置工事を行います、その時はロータリーの例会の日ですけれども、午前10時ぐらいから工事をすると云う事をお聴きしております、ですので設立記念の日の前には設置完了すると云う事でございます。

続いて米山記念奨学生よりカウンセラーオリエンテーションが行われます、4月8日仙台の江陽グランドホテルで開催すると云うご案内が届いております。

また塩釜の方のロータリークラブより会報が届いております、観光物産協会理事会の資料も届いておりまして、駅前イルミネーション「おぼんなりスター大河原」と云う事で3月の事業報告関係の案内が届いております。

それからインターシティーミーティングが17日の土曜日に開催されますけれども、登録されている方でバスを利用する方は12時30分ぶざんを出発しまして、竹駒神社の会場に移動しますので、時間等皆さま間違いのないようお願い致します。

あと3月24日の記念式典の時には全会員上げていろいろ持ち場の与えられた仕事に責任をもって行って頂きますようご協力をお願い致します。私の方からは以上となります。

各委員会の報告

米山BOXの報告 藤江裕佳里 委員長

佐々木伸明会員 積み立てします。

佐藤能文会員 少しずつ積み立てします。

スマイルBOXの報告 森 徹 副委員長

甘糟仁会員 病気が治癒しましたのでまたボチボチ出席させて頂きます。

櫻井俊寛会員 結婚記念の品ありがとうございました。

高橋英明会員 結婚記念の記念品を頂き誠にありがとうございます。

30年を迎え、今後もそれなりに頑張っていきます。

佐藤克美会員 先日は結婚記念日のお祝いを頂きまして、ありがとうございます。

山家正信会員 今日は大変暖かい日ですね、今月11日東日本大震災の日が私の結婚記念日です。

高城英男委員長 50周年の協議会ご苦労さまです。

武藤茂会員 甘糟仁会員お久しぶりです、元気な姿を見させて頂きありがとうございます。

佐藤能文会員 甘糟先生お久しぶりです。創立50周年記念に向けて皆さま宜しくお願いします。

村上則夫会員 甘糟仁会員ご出席ありがとうございます、お待ちいたしておりました。

森 徹 会員 創立50周年記念式典がいよいよですね、ガンバッテ参りましょう。

本日の出席報告 櫻井俊寛 委員長

本日3月15日の出席の報告を致します、本日は甘糟先生ほか22名の23名で63.89パーセントです。

高城英男実行委員長より



会長・幹事さんからも話がありましたが無きでございませうので、今日いろいろと打ち合わせをしたいと思います。なお私は大雑把でありまして、後は櫻井総務委員長さんにお任せしますので詳細に話があると思います。そんな中でこのえずこホールでは地区大会そして 10 年前の 40 周年と 2 回この会場を利用しています、その中で一番大変なのは、駐車場係です、車で来場される方大変多いものですから、この警備が大変じゃないのかなと思います。

そして一昨日の新聞にチラシが折り込みされていたと言いますが、見落としましたが他にも見落とししている方もいると思いますが、会員の皆様で更に呼び込みをして頂きますようお願いしたいと思います。

※この後資料にそって詳細に説明があり、会員の役割・集合時間等の話がありました。

櫻井淳一総務委員長より



皆さんこんにちは、高城英男実行委員長大変お疲れ様です。後 10 日間日にちも迫っておりますので、高城英男実行委員長を是非盛り上げて頂き大成功裏に終了出来るように思っております。

当日一番心配なのは天候です、天気が良ければ人も集まりますし、いろんなことがスムーズに進むと思っております、でもこの様な催しをすれば当然いろんなアクシデントやらハプニングやら想定外の事が起る場合もありますが、基本的には 50 周年記念を皆さんで楽しくお祝いしましょうと云うスタンスで行って行きたいと思っておりますので、何か当日起こりましたら私の方に連絡を頂ければそれなりに取り計らうつもりでおりますので皆さんと楽しく思い出になるような記念式典にして高城英男実行委員長に大懇親会で楽しいお酒を飲んで頂く事が一番です、その様な事で皆さんにご協力頂きたいと思っております。

※この後、櫻井淳一総務委員長からもいろいろと詳細に説明がありましたが省略致します。